

優翔館通信

12月23日(土)サ高住ではクリスマス会を実施いたしました！副館長による挨拶の後は、職員による二人羽織で大笑いし、入居者様にマラカスのような楽器を振っていただきながらクリスマスソングを合唱して、優子・翔子・館子と共に踊って大騒ぎしました。職員一同も共に楽しみ、年忘れにもなった楽しいひと時を過ごすことができました。



12月25日(月)優翔館デイではおやつにミスタードーナツをご提供いたしました。ポンデリングのモチモチ食感は、普段なかなか召し上がっていただく機会がないため、皆様よく味わっておられました。今後もデイだけの特別食を企画して参ります。

編集後記

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年も職員一同、入居者様が少しでも楽しくお過ごしいただけるよう尽力させていただきますので、変わらぬご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。年が開けましたが例年より温かく、予報通りの暖冬になるのかなと入居者様とお話ししている今日この頃です。ご面会についてですが、感染症に最大限の警戒をしつつ、居室でのご面会や外出等の再開をさせていただいております。ご希望の方はお気軽にお問合せいただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同

第121号
R6年1月15日
作成

- 編集責任者 -
樋口 一成
- 作成者 -
樋口 一成